

Jeudi 24 mars 2016, les CP et les CE1 ont participé à un jeu de marchande.

Les CE1 préparent toutes les boutiques : ils installent les articles à vendre, les étiquettent, préparent leur caisse. Ils préparent aussi l'ensemble des porte-monnaie confiés ensuite aux CP.

Armés d'un sac de course et de leur 30€, les CP parcourent tout le premier étage spécialement réaménagé.

Les CP achètent ce qu'ils veulent, paient et les CE1 rendent la monnaie. Chacun des élèves réinvestit ce qu'il a appris en classe et participe à une situation qu'il pourra vivre quand il sera plus grand.

Ce jeu de marchande est un moment très apprécié de tous et idéale pour apprendre à compter et à bien utiliser les euros.

Aurélie FONTAINE – Johnny NICOLAS – Didier FROMONT (remplaçant d'Hélène ASTORG)



